

県連小速報

令和4年度 No 1

6月7日発行

広島県連合小学校長会事務局

広島市東区光町一丁目 11-5-1003

TEL082-263-6381 FAX082-262-3822

E-Mail: kenrensho@do8.enjoy.ne.jp

🐌 令和4年度県連小スタート 🐌

新年度の県連小幹事会、理事会、各委員会等が、4月中に開催され、「第73回総会・研究大会」へ向けて、本年度の運営・活動の準備が着々と進められました。



幹事会 (4/2・土)

県連小会則第2章第6条により、宮本浩嗣会長（令和3年度会長）が会員の中から幹事を委嘱しました。

幹事長 山田幸治（呉・広南小）

副幹事長 山口美穂（庄原・東城小）

幹事 大和陽子（福山・駅家西小） 梅田敬司（安芸・府中東小）

本藤展康（尾道・西藤小） 吉貞至誠（安芸高田・吉田小）

高尾俊寛（福山・駅家小） 櫻下良明（廿日市・宮内小）

続く協議では、理事会、総会・研究大会それぞれに付議する事項、運営方法、幹事の役割分担等について話し合いました。

理事会

各地区から選出していただいた役員選考委員（４名）で、新役員の選考を行い、新しい県連小役員として次のように決定されました。

今年度の役員は次のとおりです。一年間どうぞよろしく願いいたします。

会 長 坂田 登（三原・須波小）

副会長 空本秀寿（東広島・寺西小） 藤井義弘（福山・神辺小）

徳重知子（神石・豊松小） 古本宗久（三次・十日市小）

監 査 吉岡康行（安芸・海田西小） 小野 学(廿日市・地御前小)

坂田新会長は、「これまでご尽力いただいた校長先生方が築いてこられた広島県連合小学校長会としての取組を、各地区の理事の皆様、各委員会の皆様、会員の皆様と共に、子供たちのために、よりよい職場づくりのために、さらなる充実を図ってまいりたい。」と力強く冒頭のご挨拶を述べられました。

その後、議案の審議を行い、すべての議案が承認されました。今年度も、全員が参集しての総会が開催できないため、４月１日付けで改正施行された会則に基づき、この議決をもって、総会の議決に代えさせていただきました。

理事会の最後に、広島県教育委員会学校経営戦略推進課校務指導監の今川敏文先生から「令和４年度の重点施策と校長に期待すること」と題してご講話をいただきました。ありがとうございました。

なお、昨年度から、県内では組織上分離して活動することになった広島市小学校長会と一層



緊密に連携していけるよう、広島市小学校長会から一名（尼子博崇副会長〔広瀬小〕）、オブザーバーとして理事会に臨席していただくことになりました。

各委員会

4月27日（水）に広島市東区民文化センターで、第1回委員会を3年ぶりに参集により開催しました。

委員長は、教育調査委員長を尾道市小学校長会から、人事給与委員長を呉市小学校長会から、教育研究委員長を福山市小学校長会から、広報委員長を東広島市小学校長会から推薦していただき、各委員会で決定しております。今年度は、次のとおり決定しました。決定後、委員長を中心に、副委員長・小委員の選出、活動方針、活動計画等の検討が行われました。

教育調査委員会	杉原妙子（尾道・高須小）
人事給与委員会	奥本雅幸（呉・安浦小）
教育研究委員会	立花睦子（福山・南小）
広 報 委員会	栢野浩未（東広島・高屋西小）

📣 第73回総会・研究大会 📣

第73回広島県連合小学校長会総会・研究大会も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、参集会員を限定し、会場とオンラインの参加に分けて開催しました。

開会行事では、坂田新会長のあいさつに続き、広島県教育委員会教育次長、濱本清孝様が平川理恵教育長のご祝辞の代読をされました。



議事では、今年度改正された会則により、理事会での議決結果について山口副幹事長が報告し、改めて承認の拍手をいただきました。



県教委講話は、乳幼児教育総括監(兼)参与の重森栄理様に、「日本の教育をリードする、広島県の小学校長に求めること」と題してご講話を賜りました。

講演は、講師の放送大学教授 中川一史様と Zoon 通信を行い、『『GIGAスクール構想』とこれからの教育』と題したご講演を賜りました。

講話も講演も具体的な事例をふんだんに取り入れていただき、今後の各校の取組に大きなご示唆をいただけました。

参集参加者を制限した関係で会場に出向くことができなかった会員の皆様には申し訳ないのですが、「やっぱり参集した大会ができるのはいいね。」という感想が多く聞かれました。

今回の総会・研究大会は、3年ぶりに会場に会員が参集しての開催でした。このような形での開催の運営に携わった経験のある者は、私も含めてわずか3名。それも記憶が薄れかけている状態で、円滑な運営ができるか心配でした。

しかしながら、役員や運営に協力してくださった会員の皆様が、それぞれ意欲的に動いてくださったおかげで、円滑に運営ができました。しかも会場からの撤収も閉会行事終了後、わずか10分足らずでした。本当にありがとうございました。

